



María Pagés y su compañía ofrecieron ayer la primera de tres actuaciones en la 34 edición del Festival Internacional Cervantino, en Guanajuato. Presentaron la coreografía *Canciones antes de una guerra*. "Este espectáculo es una reflexión, un conjunto de canciones que forman parte de la memoria sentimental de la mayoría de los seres humanos", dijo la bailaora, una de las principales exponentes del flamenco contemporáneo. Hoy y mañana estará en el Auditorio del Estado a las 20 horas. El Distrito Federal recibirá la obra el 27, 28 y 29 de octubre en el teatro San Rafael ■ **María Luisa Severiano**